

5/25
口 擧 反 戰 ニ 争 の 一 環 と て の 529

全 市 学 生 セ ネ スト 締 行

米軍のハンボンマ傳略により、ベトナム戦は、ついにインドシナ全域に広がった。しかし、この成績拡大は、成後の帝國主義宣傳セ、特にアジア情セの大まき輸播類の一つの表れであつた。それは、経済面に於る、成後の米軍世界傳略のためとしてあつたトルコル中心諸者の崩壊としての、2・3年未のトル危機。その解決のためにどういた、意識とはずれた、むしろ切り上ふ等の帝國主義間心死の協力も、かつてモルタル經濟体制維持したのみで、決して、その崩壊力程をまぬがれをしていない。さうに、これにハクニヤを引き起しのとして、政治、軍事面に於る、彼ら米帝の常識を破つたベトナム成の敗北をあざ笑う。長期化するに従い、あの南ベトナム民族解放聯線の革命的成の前に、増々、敗北の色を濃くなり、また、日蘇的反戦Mの高揚による、公然とした全民民的國家权力への挑戦。これに対する、米帝のベトナムの敵兵を含む「ケソンードウトリン」による殖民的魔王ホーリーズの公表。また、半縫返還による安保体制（日本—米帝）や、ベトナムのベトナム政策、又、南朝鮮との軍事同盟強化による、米帝中心の直接アジア支配から、関接的、日帝中心の反共アジアテロックによる支配への逆行。しかし、現在、まさに革命的なベトナムに於るベトナム民族解放聯線、ラオスに於るペトロ、カンボジアに於るカーラチ統一戦線の勢力の前に、このような、偏諱的解決は不可能となり、あの、ジヤール半原人の、そして今、カーベジアへの大きな帝國主義の侵略成績始めるであろう。終焉、軍事政治に於る帝國的面目に於て、并にその表面化の著しいアジア情セの中で開催された、「アジア公設」は、日帝を中心とした、新たなる反共ベトシクによる、この局面打解のあえきの第一歩としてあつた。現在、日本帝國主義は、そのアジア侵略、内外に於て書々と進行しつつある。半縫返還による、自民党300議席リ奪取、安泰、ハ幡、皇室会議等による高度独立体制、3次防共4次防ヘと自江隊の帝國主義軍隊化、大學、高校等の近代化合理化など、国内に於る全面的攻撃。また、イエロー・マンキとしてアジア各戦への経緯侵略から、「アジア公設」に於て、自らの政治的ヘクモニーと擴く事により自らの政治的地位をアジアに於て確立しつつある。

まさに、このように、日帝は、世界的大資本王様の帝國的面目に於て、自らの野望を滿足せんがために、口内の全面的な半縫を行つてしる。我々は、日帝のこよつな、半縫アジア侵略を許してはならぬ。この全面的半縫ど半縫なくしては、我々は、日帝のアジア侵略に加々んとするのでしなりたうつし、これを斗ひぬいてのみ、アジアに於る民衆無於事と、しては、日蘇反戦斗争と、真に連帯をきうつだう。

帝大の学友諸君、安保半縫等に於ける、5・25斗争をすめう。

5/25 安保半縫 (集)